

<http://www.ammar.org.ar/Mesa-Nacional-de-Incidencia,354.html>

Mesa Nacional de Incidencia Política: "Hacia el reconocimiento del Trabajo Sexual"



- Noticias - Secretaría General -

Publication date: Miércoles 4 de diciembre de 2013

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El 3 de diciembre Ammar realizó la primera Mesa Nacional de Incidencia Política, en el marco del proyecto regional de la Redtralsex de Ronda 10 del Fondo Mundial de Lucha contra el SIDA, la Tuberculosis y la Malaria, que contó con el apoyo de la CTA.



La actividad tuvo lugar en el Salón Cascada del Hotel Bauen y el objetivo de la misma fue compartir con funcionarios/as, legisladores/as y representantes de medios de comunicación y de la sociedad civil organizada información sobre la situación actual de las trabajadoras sexuales en la Argentina. Además dar a conocer la propuesta de Ley para regular el Trabajo Sexual Autonomo que ammar presentó en el mes de julio en el Senado de la Nación.



La apertura estuvo a cargo de la Coordinadora Nacional Georgina Orellano, quien presentó el primer panel. El mismo estuvo conformado por Elena Eva Reynaga, fundadora de Ammar y Secretaria Ejecutiva de la Redtralsex. La compañera expuso los resultados de la Investigación de la REDTRASEX "**Estudio sobre la Incidencia y la Participación Política de las Mujeres Trabajadoras Sexuales (MTS) en Argentina**"

Mesa Nacional de Incidencia Política: "Hacia el reconocimiento del Trabajo Sexual"

A continuación expuso Cecilia Varela, investigadora del Conicet, quien explico en detalle las leyes y decretos provinciales que criminalizan el trabajo Sexual en Argentina.



En tercer lugar, habló Santiago Morcillo, Sociólogo, GES-UBA-IIGG, quien criticó a las leyes anti-tratas vigentes en nuestro país porque "solo permiten las voces de mujeres en tanto víctimas, mientras que convierten a las trabajadoras sexuales en sujetos enmudecidos".

Luego, habló la compañera Diana Marisa Lavalle, militante de la Agrupación Putos Peronistas y primera candidata trans en las ultimas elecciones legislativas de la Ciudad de Buenos Aires. "No queremos discutir si la prostitución es trabajo o no con señoras que tendrán mucho titulo pero no saben nada de la calle", sostuvo Diana. "con las chicas de ammar tenemos similares y diferentes problemáticas pero nos pegan las mismas manos", sostuvo.

Por ultimo reiteró el compromiso de la agrupación para con ammar de "luchar juntas y seguir apoyando y acompañando el proyecto de ley de trabajo sexual autonomo" y aseguró que no tiene ninguna duda de que "Evita estaría de nuestro lado, sentada aca con nosotras apoyándonos".



Mesa Nacional de Incidencia Política: "Hacia el reconocimiento del Trabajo Sexual"

Por su parte, Sidonie Porterie, Directora Ejecutiva del INECIP, expresó, entre otras cosas, que "detectar al cliente de la trata en un procedimiento es una fantasía y que se termina confundiendo lo que se tiene que perseguir y lo que no". Y cuestionó que los políticos que firman los decretos que cierran los cabarets no conocen el tema de lo que sucede realmente en los allanamientos y piensan que en verdad están combatiendo la trata".

Luego de las exposiciones, se dió lugar a las preguntas del público. Entre ellas, se destaca la intervención del Dr. Carlos Falistocco, de la Dirección de Sida y ETS del Ministerio de Salud de la Nación, quien sugirió articular con otros actores que también son trabajadores sexuales (trans, hombres) para una lucha en conjunto por la ley de regulación del trabajo sexual autónomo.



Por la tarde, comenzó el segundo panel. El mismo estuvo conformado por el Dr. Gaston Fingeremann, abogado asesor de AMMAR, redactor de la Ley de Trabajo Sexual Autónomo y representante del Senado de la Nación, quien explicó como surgió con las compañeras de Ammar la idea de un proyecto de ley para regular el Trabajo Sexual Autónomo y explicó en detalle sus principales puntos.



En segundo lugar, fue el turno del compañero Marcelo Frondizi, Secretario Adjunto de la CTA, quien expresó que "La CTA está orgullosa de las compañera de Ammar y comprometida con su lucha, mas allá de que hay algunos

Mesa Nacional de Incidencia Política: "Hacia el reconocimiento del Trabajo Sexual"

debates internos como en todos los espacios. También expresó que la ley que propone ammar es "revolucionaria" y que se imagina por ejemplo a las compañeras "yendo a las escuelas y contar a lo que se dedican". Finalmente cerró su exposición citando un poema de Juan Gelman denominado "Preguntas", que relata la historia de siete enfermeras de Picapoon

A continuación se abrió el debate y el público realizó valiosas preguntas y aportes en torno a la ley. Entre las participantes, se destacó una trabajadora sexual Holandesa que estaba de visita por nuestro país y que contó que en Holanda el trabajo sexual está legalizado en las zonas rojas pero que si una persona quiere ofrecer sus servicios por su cuenta en un hotel no puede porque eso está prohibido.



El emotivo cierre estuvo a cargo de Georgina Orellano, quien agradeció la presencia y los aportes de cada uno de los presentes y aseguró que "por más palos en la rueda que pongan con leyes que nos criminalizan, ammar va a seguir luchando más fuerte que nunca por lograr la sanción de la ley"